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REUNIÃO DO COMITÊ INTERNO DE GOVERNANÇA PÚBLICA

No dia 22 de janeiro de 2024, quarta-feira, às 14h50, no Auditório do Campus Norte da Universidade do
Distrito Federal Professor Jorge Amaury Maia Nunes (UnDF), no SHIN CA 2, Lago Norte, Brasília,
conforme previamente agendado, reuniram-se: a Reitora Simone Pereira Costa Benck, o Vice-Reitor
Sérgio Luiz Antunes Netto Carreira, a Secretária-Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues, o Chefe da
Unidade de Administração Geral (UAG) Oslanjedou de Santana Oliveira; a Chefe da Unidade de
Planejamento, Orçamento e Gestão (Upog) Vanessa Alves de Melo, a Procuradora Jurídica Synthia
Patricia Lemes, o Controlador Setorial Raphael dos Reis Augusto, o Chefe da Agência de Comunicação
(Agecom) Eduardo Cabral Golfetto, a Ouvidora Michelle Guitton Cotta, a Secretária dos Conselhos
Superiores Cinthya Schüler Moraes, a Chefe da Secretaria Geral (Seag) Rosangela Lopes Cruzeiro
Peixoto, o Prefeito Cleber Casimiro Silveira, a Pró-Reitora de Graduação (Prograd) Alessandra Edver
Mello dos Santos, a Pró-Reitora de Pesquisa e Graduação (ProPPG) Fabiana Claudia de Vasconcelos
Franca̧, o Pró-Reitor de Extensão e Cultura (ProEXT) João Felipe de Souza, o Pró-Reitor de
Desenvolvimento Regional e Sustentável (ProDRS) Guilherme Baroni Morales, o Coordenador de
Tecnologia e Informação Thiago Oliveira Teixeira, o Diretor de Assistência Estudantil e Humanização
Pedro Rodrigues de Alencar, a Coordenadora do Centro Interdisciplinar de Ciências Biológicas e da Saúde
(Cocbs) Valéria Gomes Borges Vieira, a Coordenadora do Centro Interdisciplinar de Ciências Humanas,
Cidadania e Meio Ambiente (Cochcma) Rosileide Maria de Morais Salim, o Gestor Políticas Públicas e
Gestão Governamental (PPGG) Juliano Sposito Galdino e a Assessora dos Centros Interdisciplinares
Roberta Moreira Mateus. Secretariou a reunião o Assessor Especial da Reitoria Felipe Salomão Cardoso.
Com a palavra, a Reitora Simone Pereira Costa Benck comunicou duas publicações oficiais no presente
dia relativas à UnDF. Quanto à primeira, relatou que o Judiciário votou sobre o Conselho Universitário
(Consuni), com decisões já concluídas, mas hoje publicadas tendo em vista o recesso do judiciário no
último mês. A respeito, informou a solicitação sindical à Justiça de que a UnDF não poderia abrir cursos
de graduação ou de pós-graduação, enquanto não fossem constituídos os Conselhos Superiores, sem efeito
suspensivo. A Procuradora Jurídica Synthia Patricia Lemes explicou que, no processo judicial, o
impeditivo de novos cursos não foi solicitado inicialmente pelo Sindicato, razão pela qual o juiz indeferiu
o pleito. Quanto à segunda publicação, a Reitora Simone Pereira Costa Benck comunicou sobre o
processo de exoneração de docente da Carreira de Magistério Superior do Distrito Federal (CMSDF), com
decisão judicial de que a UnDF não teria o direito de impedi-lo de retornar aos trabalhos, e com pedido de
efeito suspensivo negado apresentado pela Procuradoria Jurídica (Projur) da UnDF. Informou que, nos
dois processos, não foi julgado o mérito, apenas o efeito suspensivo, com prosseguimento possível para as
próximas instâncias. Quanto à pauta, avaliou que a presente reunião seria, em especial, voltada para os
preparativos de 2025. Mencionou demandas gerais de fim de ano na Reitoria e nas unidades. Destacou a
sucessão no mandato da Reitoria, conforme a Lei Complementar Distrital Nº 987, 26 de julho de 2021,
com prazo legal a ser cumprido, mas ainda sem definição estrita de questionamentos advindos de
interpretação ou brechas da Lei. Relatou preocupação de, até a conclusão do mandato, continuar o
planejamento, apesar de eventuais questões políticas. Destacou que a reunião seria para focar o que se tem
de trabalhar, com vistas ao futuro da UnDF. Salientou o Planejamento Estratégico, as entregas, a
autonomia das unidades, e as movimentações de pessoal. Ponderou que seria preciso, com segurança,
atuar em novos e antigos desafios com foco estrito nas ações que institucionalizem ainda mais a UnDF.
Citou prioridades das unidades, bem como contribuições e identidade de cada setor. Ponderou que
docentes, comunidade, corpo técnico ou imprensa terão interpretações, e que conviria rever inferências e
julgamentos de disputa de opiniões. Do ponto de vista político, informou agendas com o Governador para
discussão de pontos de expansão da universidade, reiterada a autonomia universitária. Solicitou que, nos
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processos, por segurança, tenha-se cuidado com o rigor e respeito aos fluxos já pactuados e que se dê, com
empenho das chefias, a sequência às demandas da UnDF. Salientou que os registros são fundamentais em
casos de auditorias, dúvidas, historicização e respostas à Lei de Acesso à Informação (LAI) e às
ouvidorias, e que a UnDF fica exposta, quando, por vezes, situações não tenham sido, no SEI, registradas
com rigor. Mencionou, assim, a importância dos registros. Quanto aos cargos, informou que há
solicitações de exonerações, e que reconhece o empenho de cada profissional no projeto da Universidade,
mas que é importante respeitar os tempos e os limites de todos. Destacou intimidade profissional adquirida
com todos e reiterou estar aberta a ouvir quem esteja inseguro ou deseje novos desafios. Pediu
compreensão das chefias e cuidado para com os servidores que porventura estejam adoecidos. Relatou
recepção dos novos docentes, curso de verão e todas as ações assertivas realizadas por esta mesma equipe,
apenas de dezembro de 2024 à primeira quinzena de 2025, e que a Reitoria pretende se dedicar a este
potencial de ação coletiva, apesar dos percalços de relação com a comunidade acadêmica. Sobre o
planejamento, lembrou ter-se adotado em 2021, inclusive no calendário de trabalho e de mandato, a
figura dos alfinetes de entregas, com datas e prazos diuturnamente acompanhados pelos assessores
referência indicados pela Reitoria. Agradeceu os trabalhos de cada assessor referência, por levarem a
UnDF à sua implantação. Entretanto, destacou que, após reuniões internas entre a Reitoria, Secex, Vice-
Reitoria e UAG, e em reunião com os Pró-Reitores, foi consenso a ideia de descontinuar a figura dos
assessores referência. Dessa forma, encaminhou que as assessorias referência seriam descontinuadas, e
solicitou que os assessores referência sejam informados sobre esta decisão, tomada estritamente por
exaustão do formato ante a realidade e ao gigantismo da universidade, com necessidade de foco nas
competências de cada setor. Considerou a preocupação de que, ao fim do mandato de 4 anos da Reitora
Pro Tempore, nada que a equipe faça hoje seja em outro sentido além de continuar os serviços que a
UnDF consolidou até o momento. Solicitou focar os 5 eixos do Planejamento Estratégico, que são de
conhecimento de todos da UnDF. E encaminhou que as Pró-Reitorias atuem para alcançar as demandas
que, por sua vez, os assessores referência vinham desenvolvendo com a Secex e com a Vice-Reitoria.
Salientou que foram enviados por email os eixos e os desafios prioritários, e informou que seria enviado,
via SEI, um processo com os alinhamentos para a continuidade e historização do Planejamento Estratégico
da UnDF 2025–2026. Também mencionou agendas com Pró-Reitores, no sentido de encaminhar, com
prazos, os desdobramentos das ações e dos eixos detalhados, em planilhas específicas, pelos assessores
referência. Quanto às prioridades até agosto de 2025, dentro do planejamento, destacou, para janeiro,
cadastros dos novos cursos no e-MEC, suporte para o curso de verão, bem como publicação da comissão
de eleição, apesar das indefinições na Justiça e de desacordo entre docentes. Informou já haver os nomes
de estudantes, de professores e de gestores para compor a comissão. Avaliou que a minuta do edital da
eleição, encaminhada pelo Sindicato, está bem feita. Comunicou que, pela minuta, apenas docentes da
Carreira de Magistério Superior do Distrito Federal votariam. E reafirmou que, por não haver como
encontrar um consenso com o grupo, será preciso paciência e bons préstimos de todos em relação a
questões indefinidas, inclusive por lei, como a definição dos votantes e dos elegíveis. Mencionou também
os pedidos, em andamento, para que sejam nomeados novos docentes na UnDF, e para que seja
prorrogado, a partir de abril de 2025, o concurso público por mais 2 anos. Mencionou, ainda, a oferta da
pós-graduação no primeiro semestre de 2025 para formar docentes em interdisciplinaridade e
metodologias. Destacou o desafio que será abrir o curso de Psicologia, a ser ofertado no Campus Riacho
Fundo II. Discutiu a importância de implantar definitivamente o sistema acadêmico da UnDF, o Solis, e
agradeceu os esforços da Secretaria Acadêmica Geral e da Pró-Reitoria de Desenvolvimento Universitário
(Produni). Reiterou que ambos esses setores precisam efetivar, o quanto antes fosse possível, o uso
eficiente do Solis, propiciando o conhecimento das ferramentas pelos usuários, uma vez que o Solis é, ao
mesmo tempo, a vida de cada estudante e o histórico real da existência da UnDF. Informou sobre editais
que precisam estar vigentes em abril de 2025, para que, assim, estudantes selecionem as vagas
disponíveis. Agradeceu o trabalho da comissão de seleção. Destacou também o curso de Libras, o qual
envolve alguns setores, e o fato de que esta oferta ainda não está equacionada, o que gera preocupação
para integralização dos cursos de licenciaturas. Mencionou também a dificuldade com alguns contratos,
como de transportes e de seguros. Mencionou, ainda, a elaboração de projetos básicos e a realização de
compras. Informou que as licitações em andamento se concretizarão nos próximos meses, e que novas
demandas precisam ser materializadas em processo, para que a UnDF possa tramitar, nos tempos da
administração, compras para os anos de 2025 a 2027, no mínimo. Ponderou que os processos são lentos e
que precisam ser iniciados antecipadamente, do contrário, o empenho efetivo dos recursos é limitado.
Destacou o orçamento do Fundo da UnDF. Comunicou sobre a linha do tempo de 2019 até 2026,
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encaminhada por email, e a importância dos tempos para licitar os projetos. Relembrou que muitas
aquisições conquistadas recentemente, como computadores e livros, tiveram o processo iniciado ainda em
2021. Destacou o tempo de 8 anos de implementação da universidade, até o fim do mandato do
Governador Ibaneis Rocha. Sobre a referida linha do tempo, destacou o empenho de 21 milhões de reais
em 4 anos. Relatou também a continuidade do Governo até 2026, com prioridade ao projeto da UnDF.
Solicitou que os gestores se sintam seguros, embora possa haver, até o fim da gestão, mudanças na
proposição e na realização dos trabalhos. Mencionou também que a Lei Orçamentária Anual (LOA) de
2025 (Lei Nº 7.650, de 30 de dezembro de 2024) autorizou o concurso da carreira de Técnico
Administrativo, com perspectivas de nomear até 60 vagas em 2025. E salientou a importância do trabalho
da UAG e da Secex, para que o respectivo Projeto de Lei (PL) siga para a Câmara Legislativa do Distrito
Federal (CLDF). Lembrou que, desde outubro de 2024, fosse preenchido arquivo no Drive, com as ações
realizadas pelas unidades. E comunicou que o documento encaminhado por email compila essas ações.
Comunicou que o Cebraspe publicou um relato sobre a implantação da UnDF e uma revista especializada
contando o projeto de implantação da UnDF. Informou que há uma proposição dos Pró-Reitores para que
esta gestão descreva o processo vivenciado até o momento, e destacou que a Secex e a Reitoria estudarão
uma melhor forma de coordenar a redação deste relatório de gestão da implantação da UnDF. Comunicou,
por fim, que a prioridade seria realizar a eleição de Reitor, com todos os desafios inerentes à demanda. A
Secretária-Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues ressaltou a importância de ler as muitas entregas dos
setores, conforme sistematizado no documento enviado por email. Citou também a presença da imprensa,
após dois dias de iniciado o curso de verão. Destacou os desafios de implantar os novos cursos, a seleção
estudantil, os novos campi e os processos que serão repetidos. Reiterou a importância de conhecer as
entregas de 2024, o que avaliou como surpreendentes, para projetá-las para 2025, de modo a pensar no
futuro da UnDF e na transição da gestão, para continuidade da universidade. Avaliou que, considerando
reportagens sobre o início do curso de verão, o primeiro semestre será marcado por intensa cobertura
política da imprensa. A Reitora Simone Pereira Costa Benck considerou a importância de não se
desperdiçar energia com questionamentos políticos que, por vezes, são interpretações dos fatos. Destacou
o quão grande a UnDF se tornou e quão longe chegou, conforme o relatório consolidado das entregas
pelos setores. Franqueada a palavra, o Chefe da Unidade de Administração Geral (UAG) Oslanjedou de
Santana Oliveira colocou a UAG à disposição. A Chefe do Centro Interdisciplinar de Ciências Humanas,
Cidadania e Meio Ambiente Rosileide Maria de Morais Salim avaliou que, na ESG, docentes e estudantes
precisariam de uma referência de servidor permanente no setor. E considerou que, portanto, a ESG precisa
de pelo menos 3 pessoas fixas, por questões de identidade e de continuidade nos trabalhos. Destacou
também a ampliação da oferta, com o curso de Economia. A Reitora Simone Pereira Costa Benck
considerou legítima a angústia apresentada. Ponderou sobre a dificuldade de instituir a identidade indicada
nos documentos da UnDF. Considerou que não haveria disponibilidade para colocar mais pessoas na ESG.
Ponderou que o bom andamento da ESG não dependeria, prioritariamente, de identidade entre servidores e
ESG, ou entre comunidade e equipe técnica, mas sim, por um lado, da presença real dos setores da UnDF,
em apoio àquela comunidade específica e, por outro lado, da importância de ocupar novas instalações
prediais, para além do Campus Norte, aberto em 2023. A Pró-Reitora de Graduação Alessandra Edver
Mello dos Santos sugeriu que, em vez de meio período na ESG em um dia da semana, o servidor passasse
o dia. A Reitora Simone Pereira Costa Benck considerou pensar alternativas. Relatou que, em 2024, a
UnDF ganhou um prêmio sobre a Lei de Acesso à Informação (LAI) e reiterou o valor do trabalho da
Agência de Comunicação da UnDF. A Secretária-Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues relatou que,
quanto a experiências passadas, um modelo era, na época da Fundação Universidade Aberta do Distrito
Federal (Funab), três pessoas presencialmente na ESG. E considerou importante pensar outro modelo.
Ponderou sobre a dificuldade de manter o mesmo modelo curricular em câmpus distintos. E considerou
discutir o modelo, mais importante do que o número de pessoas. A Secretária-Geral Rosangela Lopes
Cruzeiro Peixoto destacou que, no Regimento Geral da UnDF, há uma estrutura mínima para cada unidade
setorial. Relatou que haveria uma identidade própria e grupo específico na ESG, com desafios locais,
como transporte e alimentação, mas seriam um grupo da UnDF. A Reitora Simone Pereira Costa Benck
destacou que, desde 2018, a UnDF está presente na ESG. A Assessora dos Centros Interdisciplinares
Roberta Moreira Mateus considerou que uma única pessoa não seria o adequado. Destacou ocorrência na
ESG e acompanhamento de rotinas. Considerou que não seria identidade, mas estrutura de trabalho
necessária para manutenção do funcionamento da ESG na EGOV. E salientou a necessidade de pensar um
modelo. A Chefe do Centro Interdisciplinar de Ciências Humanas, Cidadania e Meio Ambiente Rosileide
Maria de Morais Salim ponderou que se deva pensar um modelo, e que deve haver pessoas como
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referência. Como últimos encaminhamentos, a Reitora Simone Pereira Costa Benck solicitou a todos
acompanhamento e diligência junto ao planejamento já previsto, e ponderou que certamente ser
enfrentados desafios e imprevistos. Destacou que os problemas discutidos não têm solução simples, e que
escolhas precisam ser feitas, dentro do diálogo possível. Solicitou que todos se regenerem, para trazer à luz
e ao bom entendimento os problemas efetivos de cada setor. Considerando a linha do tempo apresentada,
encaminhou ouvir os setores sobre os maiores desafios, de modo que, para uma próxima reunião, Pró-
Reitorias e Centros tragam os maiores distratores em suas unidades para enfrentamento ou ponderação de
soluções. Destacou também os contratos, como de eventos e de transporte, com expectativas elevadas e de
otimização dos trabalhos com a comunidade acadêmica são prioridade, e encaminhou que dúvidas sejam
dirigidas diretamente ao executor do contrato como modo de dirimir entendimentos contraditórios. Nada
mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 17h40. Eu, Felipe Salomão Cardoso, Assessor Especial
da Reitoria, redigi esta ata. 

Documento assinado eletronicamente por CLEBER CASIMIRO SILVEIRA -
Matr.0249682-8, Prefeito(a) Universitário(a), em 31/01/2025, às 13:17, conforme art. 6º do
Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal
nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FABIANA CLAUDIA DE VASCONCELOS
FRANÇA - Matr.0249342-X, Pró-Reitor(a) de Pesquisa e Pós-Graduação, em 31/01/2025,
às 13:34, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no
Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por OSLANJEDOU DE SANTANA OLIVEIRA -
Matr.0249343-8, Chefe da Unidade de Administração Geral, em 31/01/2025, às 13:57,
conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial
do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOÃO FELIPE DE SOUZA - Matr.0249516-3,
Pró- Reitor(a) de Extensão e Cultura, em 31/01/2025, às 15:27, conforme art. 6º do Decreto
n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SUZANA GONÇALVES RODRIGUES -
Matr.1690553-9, Secretário(a) Executivo(a), em 03/02/2025, às 10:24, conforme art. 6º do
Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal
nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por RAPHAEL DOS REIS AUGUSTO -
Matr.0252128-8, Controlador(a) Setorial, em 03/02/2025, às 18:08, conforme art. 6º do
Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal
nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ROSILEIDE MARIA DE MORAIS SALIM -
Matr.0249870-7, Coordenador(a) do Centro Interdisciplinar de Ciências Humanas
Cidadania e Meio Ambiente, em 04/02/2025, às 10:22, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756,
de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira,
17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SÉRGIO LUIZ ANTUNES NETTO CARREIRA
- Matr.0249319-5, Vice-Reitor(a), em 04/02/2025, às 11:21, conforme art. 6º do Decreto n°
36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por CINTHYA SCHÜLER MORAES - Matr.0249378-
0, Membro do Conselho, em 04/02/2025, às 16:04, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de
16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17
de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PEDRO RODRIGUES DE ALENCAR -
Matr.0255823-8, Diretor(a) de Assistência Estudantil, em 04/02/2025, às 16:10, conforme
art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do
Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GUILHERME BARONI MORALES -
Matr.0249583-X, Pró-Reitor(a) de Desenvolvimento Regional e Sustentável, em
04/02/2025, às 16:16, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015,
publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VALERIA GOMES BORGES VIEIRA - Matr.
0252228-4, Coordenador(a) do Centro Interdisciplinar de Ciências Biológicas e da Saúde,
em 04/02/2025, às 16:28, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015,
publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SYNTHIA PATRICIA LEMES - Matr.0249344-6,
Chefe da Procuradoria Jurídica, em 04/02/2025, às 16:32, conforme art. 6º do Decreto n°
36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MICHELLE GUITTON COTTA - Matr.0249542-
2, Ouvidor(a), em 04/02/2025, às 16:35, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de
setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de
setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ROBERTA MOREIRA MATEUS - Matr.
0255496-8, Professora de Educação Básica, em 04/02/2025, às 16:40, conforme art. 6º do
Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal
nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VANESSA ALVES DE MELO - Matr.0256794-6,
Chefe da Unidade de Planejamento, Orçamento e Gestão, em 04/02/2025, às 17:19,
conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial
do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ROSANGELA LOPES CRUZEIRO PEIXOTO -
Matr.0249341-1, Chefe da Secretaria Acadêmica Geral, em 04/02/2025, às 17:41, conforme
art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do
Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por EDUARDO CABRAL GOLFETTO -
Matr.0249369-1, Chefe da Assessoria de Comunicação, em 05/02/2025, às 11:17, conforme
art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do
Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por THIAGO OLIVEIRA TEIXEIRA -
Matr.0249433-7, Coordenador(a) de Tecnologia e Informação, em 05/02/2025, às 14:03,
conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial
do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por JULIANO SPOSITO GALDINO - Matr.0256847-
0, Gestor em Políticas Públicas e Gestão Governamental, em 05/02/2025, às 15:49,
conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial
do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALESSANDRA EDVER MELLO DOS SANTOS
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